

résidences immobilier

Offrant une adresse prestigieuse dans un environnement résidentiel au calme belle propriété rénovée avec goût, entièrement meublée et décorée avec des finitions de qualité, elle offre une agréable vue sur la mer, paisible zone autour de la piscine et deux places de parking. La villa de 200 m2 comprend un coin salon, salle à manger avec cuisine ouverte, les deux ouvrant sur une terrasse avec la vue sur la mer, chambre principale avec salle de bains, WC invités, 3 autres chambres avec salles de bains et terrace circulaire donnant sur le jardin. Cave et le bureau qui pourrait être éventuellement ...

Offering a prestigious adresse in a calm residential environment beautiful tastefully renovated property, fully furnished and decorated with quality finishings, it offers a pleasant sea view, peaceful swimming pool area and 2 parking spaces. The villa of 200 square meters comprises a living area, dining area with an open plan kitchen, both opening onto a terrace with the sea view, master bedroom with en-suite bathroom, guest WC, 3 further bedrooms with en suite bathrooms on the garden level opening each on a circular terrace. Cellar and office which could be eventually transformed to the ...

CRYSTAL ESTATES - FRENCH RIVIERA

33 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













